

ÖSA-Spendenübergabe

Guter Nachklang für Musikpflege

Halle, 2. Juni 2017. Einen starken Nachklang fand heute das kürzlich gefeierte 25-jährige Jubiläum der Öffentlichen Versicherungen Sachsen-Anhalt (ÖSA): Vorstandsvorsitzender Peter Ahlgrim überreichte in Halle einen Scheck über den Betrag von 11.000 Euro an den Präsidenten des Landesmusikrats Sachsen-Anhalt, Gerhard Miesterfeldt.

Der ÖSA-Vorstand hatte die Jubiläumsgratulanten um Geld für einen guten Zweck geben – anstelle von Blumen und Geburtstagspräsenten. „Wir freuen uns sehr, dass aus den großzügigen Spenden vieler Vertreter aus Politik und Wirtschaft sowie von unseren Partnern bei Sparkassen und Kommunen solch eine stattliche Summe zusammengekommen ist“, sagte Ahlgrim: „Natürlich hat auch die ÖSA noch etwas dazu gelegt.“

Gerhard Miesterfeldt erwiderte: „Mit großem Dank und ebenso großer Freude nehmen wir die großartige Unterstützung unserer Arbeit entgegen. Wir werten sie als einen tiefen Vertrauensbeweis in unsere Arbeit, die der Förderung unserer Talente und der Stärkung der Kultur unseres Landes Sachsen-Anhalts zugutekommen wird.“

Der Landesmusikrat vereint viele Institutionen der Musik und mehr als 120.000 musizierende Menschen in Sachsen-Anhalt. „Seit seiner Gründung 1990 hat sich dieser Dachverband große Verdienste um die Wahrung des Musikerbes und die Förderung eines regen vielfältigen Musiklebens in Sachsen-Anhalt erworben. Insbesondere die musikalische Erziehung der jungen Generation hat ein hohes Niveau erreicht“, sagte ÖSA-Vorstandsvorsitzender Ahlgrim. „Gern unterstützen wir dieses Engagement als einheimisches Unternehmen und öffentlich-rechtlicher Versicherer, der sich ein gemeinnütziges Wirken in die Satzung geschrieben hat.“

Die ÖSA nahm Anfang 1992 ihre Geschäftstätigkeit auf. Zuvor hatte am 11. Juli 1991 der Landtag von Sachsen-Anhalt einstimmig die Gründung eines öffentlich-rechtlichen Versicherers für das Bundesland beschlossen.